



Talleres, exposiciones y regalos para los pasajeros

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote conmemora el ‘Día Mundial del Medioambiente’

- **La zona de facturación de la Terminal 2 contará con stands informativos de diferentes instituciones y entidades vinculadas a la protección del entorno natural**

3 de junio de 2022

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote celebra el ‘Día Mundial del Medioambiente’, que se conmemora el próximo 5 de junio, organizando un espacio informativo en toda la zona de facturación de la Terminal 2. La iniciativa, encuadrada dentro del programa de actividades de Aena, tiene como objetivo contribuir a la sensibilización acerca de la importancia de cuidar los ecosistemas, fomentar el respeto al medioambiente y hacer un uso responsable de los recursos naturales.

El recinto aeroportuario conejero ofrecerá talleres, exposiciones y regalos para los pasajeros que se encuentren en la terminal. Para ello, se ha contado con diferentes representantes que han querido colaborar en la actividad mediante diferentes espacios informativos.

Así, el Ayuntamiento de San Bartolomé desarrollará talleres ‘in situ’ de pinturas con pigmentos ecológicos y naturales, además de una exposición de las obras realizadas por los participantes de talleres organizados en el municipio. El Cabildo de Lanzarote también estará representado con dos espacios. Uno dedicado al Observatorio de Reserva de Biosfera y otro a los Geoparques.

Por su parte, la Organización Beach CleanUp’s – Cleaner Ocean Upcycling Productions-More Profit Organisation (COUP), que se dedica a la limpieza

de playas y que cuenta con sede en Lanzarote, ofrecerá información sobre las acciones que realizan en la Isla.

Otro espacio informativo será el de la Sociedad para el Estudio de Cetáceos en el Archipiélago Canario (SECAC), una Organización No Gubernamental (ONG) científica que tiene como objetivo realizar y promover proyectos de investigación y esfuerzos de conservación de los cetáceos en la Islas Canarias, con sede en Lanzarote.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote siempre ha mostrado su sensibilidad con todo lo relacionado con la protección del medioambiente. De hecho, cuenta con un espacio, el Aula Ambiental, que se puso en marcha en junio de 2010 para este fin. Un recinto dividido en dos salas temáticas dedicadas a los cuatro elementos básicos para la vida: agua, aire, fuego y tierra y su relación con la Isla y el Aeropuerto.

Sus contenidos se dirigen especialmente a la población juvenil e infantil, a la que se transmiten mensajes medioambientales muy claros que puedan poner en práctica y que les ayuden a concienciarse de la necesidad de respetar y preservar el entorno natural.